

Buhedera

GUILLERMO FÁRBER

GUILLERMO FÁRBER

Farmacodependientes



Un dato más resucitado en la inédita campaña para legalizar la *juanita* (que, insisto, solamente la probé hace 42 años, durante el cabalístico 1968; o sea que no tengo interés personal en este jaloneo). Según un reporte de 1999 del Instituto de Medicina, menos del 10 por ciento de quienes prueban la marihuana llega alguna vez en su vida a satisfacer los criterios clínicos para ser diagnosticados como “drogadictos” (criterios DSM-III-R). En contraste, 32 por ciento de los usuarios de tabaco y 15 por ciento de los consumidores de alcohol califican clínicamente como “drogadictos”. Por algo hoy hasta Vargas Llosa apoya la legalización de las drogas.

Preguntita

¿Por qué lavamos las toallas de baño? ¿No se supone que las usamos justamente cuando acabamos de limpiarnos?

Economistas

“La gran mayoría de quienes se hacen llamar economistas’ están de hecho educados y pagados para servir a los intereses de grupos elitistas particulares; esto es, el Estado o mejor dicho, quienes controlan el Estado. Lo mismo ha pasado con otras profesiones, por ejemplo la larga lista de los historiadores cortesanos, y más recientemente de los climatólogos. La clase elitista que integra y controla el Estado ha vivido de manera parásita de la población en general durante siglos. Esto lo ha logrado de varias maneras, pero con especial eficacia a través de la inflación monetaria. Y ha sido la tarea encomendada a los economistas la de hacer creer a la gente que este robo sistemático se realiza por su propio beneficio. La economía se vuelve artificialmente más complicada y matemática para cumplir el propósito de ofuscar y oscurecer, no exponer de forma clara y sencilla las verdades. Una de estas simples verdades fundamentales (que la inmensa mayoría de los economistas combate ferozmente) es que el ciclo de los negocios (auges seguidos de reventones) es producido por una generación excesiva de crédito, vía muchas formas, por parte de la elite dirigente (gobierno y bancos amafiados). Dicho simplemente, el gobierno inventa crédito o directamente imprime dinero, a fin de mantener el poder y para enriquecer a sus socios en el aparato industrial-militar-mediático, en el sector financiero, en las grandes farmacéuticas o agroindustrias, etcétera (lo que hemos comprobado hasta el escándalo en estos dos años, con ríos de dinero público canalizado a los bancos, aseguradoras, automotrices y demás industrias zombis, que permiten a los bancos continuar dando bonos millonarios a sus ejecutivos mientras el desempleo y la pobreza azotan al grueso de la población, y mientras descerebrados como Paul Krugman apluden como focas y exigen todavía más). Ese nuevo dinero produce burbujas en varias partes de la economía, burbujas que eventualmente tienen que reventar porque son artificiales y no se basan en la realidad de recursos escasos. Este proceso de auges y tronidos en secuencia basados en información falsa (los manipuladores no permiten que el sistema de precios del libre mercado funcione correctamente, y por lo tanto no hay manera de saber ya nada cierto, como ocurre en las economías centralmente planificadas) en general enriquece a las cúpulas y empobrece a los pueblos. Al final del proceso, inevitablemente ocurre que la moneda colapsa (el caso más reciente es el de Zimbabwe, pero para allá va EU también) y se chupa hacia arriba buena parte de la distribución del trabajo, enriqueciendo más a los ricos y empobreciendo más a los pobres. Ludwig von Mises llamó a esta fase final el *crack-up-boom*, que es lo que el EU (y el mundo occidental) ha estado viviendo de 2007 para acá.” Eso explica

el desmadre actual... y el mucho peor que se le viene encima al mundo.

Preguntita

¿Por qué “brasier” es singular y “pantaletas” es plural?

Cápsulas

Mis cápsulas “Hueconomía” en Canal 40 pasan los viernes a las 8 de la mañana, y estoy en radio los miércoles de 8:30 a 9 en Radio ABC. (Las cápsulas también están en la página web de Proyecto 40: www.proyecto40.com.mx Pulsa la opción de Internet TV, busca el programa que deseas, en este caso Hueconomía, y elige la fecha que deseas ver; están los últimos seis meses.)

Aplausos y chiflidos: gfarberb@gmail.com

Consultas: www.buhedera.mexico.org